

40 Jahre „Skatclub Südensee 1973“

In diesem Jahr konnte der Skatclub Südensee sein 40. Jahresfest im Kreisbahnhofshotel feiern. Man kann sich leicht vorstellen, dass nicht mehr alle Mitglieder, die sich 1973 in der damaligen "Gaststätte Südensee bei Tante Marianne" zum ersten Spielabend eingefunden hatten, noch Mitglied im Skatclub sind. Doch drei der Gründungsmitglieder, Walter Lassen, Eitel-Fritz Brandt und Gerda Isfort konnte der Vorsitzende Detlef Hansen für ihre 40-jährige Mitgliedschaft durch Überreichen eines Präsentkorbes und eines Erinnerungspokals ehren. Danach zog der Vorsitzende Bilanz über das abgelaufene Spieljahr, die Jahresbesten wurden geehrt und die „Trophäen“ verteilt.

Werner Reuter konnte nach 1983, 1984 und 1994 und 2007 den Jahrespokal mit 18299 Punkten zum 5. Mal in Empfang nehmen. Zweiter Sieger mit 17600 Punkten wurde Stefan Petersen und dritter der Schriftführer des Vereins, Uwe Hansen mit 15920 Punkten. Den Claus-Peter Nissen Pokal gewann in diesem Jahr Manfred Bracke und den Weihnachtspokal Walter Lassen. Für die Skatbrüder und -schwestern, die sich zum Jahresfest selbstverständlich immer mit ihren Lebenspartnern einfinden, hatte der Festausschuss als besonderen Höhepunkt die Laiendarsteller der Ortswehren Barg-Löstrup-Möllmark und Hargesby-Schwensby mit ihrem Theaterstückes "Jupp der Superknecht" unter der Leitung von Manfred Jürgensen engagiert. Großer Applaus war der verdiente Lohn für eine hervorragende Darbietung. Aber auch das köstliche Essen im Kreisbahnhofshotel und die "altersangepasste" Musik von DJ Gerhard haben zum Gelingen des Jubiläumfestes beigetragen.

Eine Woche nach dem Fest findet traditionsgemäß die Generalversammlung des Skatclubs statt. Da Detlef Hansen dem Verein als Vorsitzender berufsbedingt nicht mehr zur Verfügung stand, wurde Werner Reuter zum neuen Vorsitzenden gewählt. Dieser wies darauf hin, dass jeder interessierte Skatspieler aus Sörup an den Spielabenden, die jeweils am 2. Dienstag des Monats im Kreisbahnhofshotel stattfinden, unabhängig von der Mitgliedschaft teilnehmen kann.

Vielleicht hat der eine oder andere nach einem solchen Schnupperabend Lust und Interesse, dem Skatclub Südensee als Mitglied beizutreten.

Einen Jahresspielplan und Bilder von den Jahresfesten kann man unter www.suedensee.de finden.
Gut Blatt!

Gerda Isfort



Die 3 Gründungsmitglieder des Vereins mit dem Vorsitzenden